
Pièces 2 Pièces

Superficie 54 m²

Référence 00682

Prix 475 000 €

St-Raphaël
Appartement à vendre (83700)
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Exclusivite. Luxueuse résidence en plein centre-ville de saint raphael,  à 50 Mètres

du  bord  de  mer  et  des  commerces.  La  situation  de  cet  appartement  est

exceptionnelle  à bien des égards.  La proximité de toutes les commodités tout  en

restant au calme et bénéficiant d'une vue mer. Cet appartement est en état neuf, il

jouit d'une belle luminosité et se situe en étage élevé avec ascenseur. Sa spacieuse

terrasse contribue au confort optimal de l'ensemble. La surface de 54 m2 est très

confortable  pour  un  2  pièces  et  la  configuration  intérieure  est  excellente.

l'appartement se compose d'une belle ...

Exclusive.  Luxurious  residence  in  the  city  center  of  saint  raphael,  50  meters  from

the  seaside  and  shops.  The  location  of  this  apartment  is  exceptional  in  many

respects. Proximity to all  amenities while remaining quiet and enjoying a sea view.

This  apartment is  in  new condition,  it  enjoys lots of  light  and is  located on a high

floor with an elevator. Its spacious terrace contributes to the optimal comfort of the

whole. The surface area of 54 m2 is very comfortable for a 2-room apartment and

the interior configuration is excellent. The apartment consists of a beautiful entrance

with large ...

MILLESIME IMMOBILIER BOULOURIS

138 rue Charles Goujon - 83700 ST-RAPHAËL

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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